

„Vorsorge-Vollmacht?“: Fragen über Fragen

MAHLERTEN ■ Der DRK-Ortsverein Mahlerten lädt für Mittwoch, 8. Februar, um 18.45 Uhr zu einem Informationsabend ins Mahlerter Dorfgemeinschaftshaus, Leunisstraße 16, ein. Was passiert, wenn ich nach einem Unfall, schwerer Krankheit oder im Alter nicht mehr selbst und eigenständig entscheiden kann? Wie kann ich dafür Sorge tragen, dass mir meine Angehörigen in solchen Fällen tatsächlich helfen können? Wie kann ich ver-

hindern, dass Fremde über mich im Fall des Falles entscheiden? Fragen über Fragen, auf die an diesem Abend aber möglichst hilfreiche Antworten gegeben werden sollen. Mitglieder und interessierte Gäste des DRK-Ortsvereins Mahlerten sind eingeladen, sich im Rahmen des Vortrags „Vorsorge-Vollmacht?“ zu diesem Thema informieren zu lassen. Als Referentin steht dazu die Notarin Dagmar Dehne aus Elze zur Verfügung.